
Hallo Monochrom,

danke für die Rückmeldung. Da sieht man mal wieder, dass die Meinungen oft weit auseinandergehen;
gerade was Lyrik betrifft.

Ich handhabe es in meinen Gedichten generell so, dass ich den Anfangsbuchstaben des ersten Wortes in
jedem Vers groß schreibe. 

Liebe Grüße
Narziss

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Lass uns …
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